



Distrito Municipal Maimón

Patria y Sabor

Calle Pepillo Salcedo #26, Maimón Puerto Plata • República Dominicana

RNC-430043672

D.M. Maimón, Pto. Pta.



Boletín trimestral Abril -Junio 2025

LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN APOYA A LA CAPILLA SEÑORA DEL ROSARIO



Abril 2, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón ha realizado un aporte significativo a la capilla Señora del Rosario, ubicada en el sector Los Caños, para la compra de aluzinc destinado a su techado. Esta iniciativa no solo mejora la infraestructura de la capilla, sino que también fortalece el sentido de comunidad y pertenencia entre los residentes.

Este apoyo es una muestra clara del compromiso de la Junta con el desarrollo y bienestar de nuestra comunidad. Al respaldar iniciativas locales como esta, estamos contribuyendo a crear espacios donde los ciudadanos puedan reunirse, celebrar y fortalecer sus lazos sociales. La capilla Señora del Rosario es un pilar importante en Los Caños, y nuestra contribución busca asegurar que continúe siendo un lugar de encuentro y apoyo espiritual para todos.

Continuaremos trabajando de la mano con nuestras comunidades para fomentar el desarrollo y bienestar de cada uno de nuestros ciudadanos.



ALCALDE DIVISON SANCHEZ

UN GRAN AVANCE PARA MAIMÓN: CANALIZACIÓN DE AGUAS EN MAIMÓN CENTRO



Abril 1, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón dio un paso importante en nuestra Junta Distrital con el inicio de la canalización de aguas en Maimón Centro, una obra solicitada por los maimoneros y promovida por la Junta de Vecinos, que fue premiada y incluida en el presupuesto participativo.

Agradecemos a Carnival Corporation en la persona de Sharon Mei Gerente general de Amber Cove y Junior Pérez quien fue el enlace para la donación de la mayoría de las alcantarillas y registros. nos acompañó el equipo administrativo de nuestra junta, el Subdirector del teleférico y presidente del partido Ramón Bonilla, el Regidor Gregorio Hidalgo, el presidente de la juntas de vecinos de maimón centro Carlos Silverio con una gran comisión de líderes de ese sector y el empresario Dan David Silverio, además de los encargados de la obra, el ingeniero Olvis ventura y Manolo Ventura.

Este proyecto es clave para mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos, previniendo inundaciones y manteniendo nuestras calles seguras. Seguimos avanzando firmemente hacia un Maimón mejor.

Lo mejor está llegando yaaaaa.



PLANIFICACIÓN DEL OPERATIVO DE PREVENCIÓN PARA SEMANA SANTA 2025 EN MAIMÓN



Abril 2, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón ha llevado a cabo una reunión con autoridades locales, incluyendo al Director de la Defensa Civil y representantes de la Digesett, Policía Nacional, Armada y Bomberos, para planificar el operativo de prevención durante la Semana Santa 2025. Este esfuerzo conjunto tiene como objetivo garantizar la seguridad y el bienestar de todos los ciudadanos y visitantes que celebran esta importante festividad.

Durante la reunión, se identificaron áreas críticas que requieren atención especial debido a su afluencia y características particulares. Con el fin de facilitar el tránsito y minimizar riesgos, se ha decidido suspender el uso de buggies, forwheels y safaris en estas zonas. Esta medida es fundamental para mantener un ambiente seguro y ordenado, permitiendo que tanto los residentes como los turistas disfruten de sus actividades sin contratiempos.

AVANCES EN EL ACONDICIONAMIENTO DE CALLES EN LOS MATEOS, SAN CRISTÓBAL



Abril 8, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón continúa avanzando en el acondicionamiento las calles en los Mateos, Sector San Cristóbal, un proyecto crucial para mejorar la infraestructura vial de la comunidad. Este trabajo no solo garantiza calles más seguras y accesibles, sino que también impulsa el crecimiento económico y social al facilitar la circulación de personas.

Nos acompañaron en esta importante intervención el Regidor Gregorio Tavarez y Juan Crisóstomo, quienes destacan el compromiso conjunto por el bienestar de los ciudadanos.

La iniciativa refleja el esfuerzo de la Junta Distrital por promover un desarrollo equitativo y sostenible para todos los habitantes de la zona.

¡Lo mejor está llegando ya!

ALCALDE DE MAIMÓN COORDINA CON EL INTRANT LA COLOCACIÓN DE SEÑALIZACIÓN, REDUCTORES DE VELOCIDAD Y SEMÁFOROS EN PUNTOS CLAVES DEL DISTRITO



Abril 14, 2025

Maimón, Puerto Plata. El alcalde de la Junta Distrital de Maimón, Divison Sánchez, sostuvo una reunión estratégica con un representante del Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), con el propósito de mejorar la seguridad vial y el orden del tránsito en el distrito.

Durante el encuentro, se realizó un levantamiento técnico en varios puntos críticos de Maimón para coordinar la colocación de señalización adecuada, la instalación de reductores de velocidad y la colocación de semáforos en intersecciones clave. Estas acciones buscan reducir los riesgos de accidentes, organizar el flujo vehicular y garantizar una mayor seguridad para conductores y peatones.

La implementación de estas medidas representa un paso significativo hacia un distrito más seguro, moderno y eficiente, gracias al trabajo conjunto entre la Junta Distrital y el INTRANT. Agradecemos la gestión y la intervención de nuestra querida Gobernadora Claritza Rochtte.

MANTENIMIENTO VIAL EN MAIMÓN CENTRO IMPULSA EL DESARROLLO LOCAL





ENTREGA DE KITS DE PRIMEROS AUXILIOS COMO PARTE DE LA CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DE SEMANA SANTA



Abril 14, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón llevó a cabo trabajos de mantenimiento en cuatro calles del centro de la localidad, reafirmando su compromiso con la mejora continua de la infraestructura vial. Estas labores son esenciales no solo para garantizar una circulación más segura y eficiente, sino también para fomentar un entorno propicio para el desarrollo económico y social de nuestra comunidad.

La importancia del mantenimiento vial no puede subestimarse. Calles bien acondicionadas facilitan el tránsito de vehículos y peatones, reduciendo el riesgo de accidentes y mejorando la calidad de vida de los residentes. Además, una infraestructura vial adecuada atrae a visitantes y potenciales inversores, lo que puede resultar en un crecimiento económico significativo para Maimón. Cada calle reparada es una oportunidad para impulsar el comercio local y fomentar la actividad económica en la zona.

Esta iniciativa refleja el esfuerzo constante de la Junta Distrital por promover un desarrollo equitativo y sostenible para todos los habitantes. Al invertir en mejoras viales, se está priorizando el bienestar comunitario y se está sentando las bases para un futuro más próspero. La participación activa de los ciudadanos en este proceso es crucial; su apoyo y colaboración son fundamentales para identificar áreas que requieren atención y asegurar que las obras respondan a las necesidades reales de la comunidad.

Abril 16, 2025

Maimón, Puerto Plata. El alcalde Divison Sánchez, en coordinación con Salud Pública y la Defensa Civil, encabezó la entrega de kits de primeros auxilios a visitantes y motoconchistas, como parte de una campaña integral de prevención durante la Semana Santa.

Esta acción tiene como objetivo principal reducir el impacto de posibles accidentes en esta temporada caracterizada por el aumento del tránsito y la afluencia de personas en espacios públicos y turísticos. Con la distribución de estos kits, se busca dotar a los ciudadanos de herramientas básicas pero esenciales para brindar atención inmediata ante cualquier eventualidad, mientras llega la ayuda profesional.

La campaña no solo se enfoca en la entrega de insumos, sino también en crear conciencia sobre la importancia de la prevención, la responsabilidad vial y el cuidado mutuo, fortaleciendo así la cultura de la seguridad y la solidaridad comunitaria.



ENTREGA DE RECURSOS A ORGANISMOS DE SOCORRO PARA SEMANA SANTA



Abril 17, 2025

Maimón, Puerto Plata. El alcalde Divison Sánchez realizó la entrega oficial de recursos a los organismos de socorro del municipio, como parte del compromiso institucional con la seguridad y el bienestar de la ciudadanía durante la Semana Santa.

Esta acción reafirma el respaldo de la administración municipal a quienes están en la primera línea de atención en situaciones de emergencia. Con estos recursos, se fortalecen las capacidades operativas de las instituciones encargadas de la prevención, atención y respuesta ante cualquier eventualidad que pueda surgir en esta temporada de alto flujo turístico y movilidad.

El alcalde destacó que garantizar la seguridad de propios y visitantes es una prioridad, por lo que este apoyo busca mejorar la articulación interinstitucional y asegurar una respuesta oportuna y eficaz ante cualquier situación de riesgo.

RECORRIDO DEL ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ EN JUEVES SANTO



Abril 18, 2025

Maimón, Puerto Plata–Nuestro compromiso con la comunidad es a tiempo completo, desde las primeras horas de la mañana, realizamos un amplio operativo de fumigación en coordinación con el Ministerio de Salud Pública y el Ministerio de Obras Públicas.

Esta jornada tiene como objetivo prevenir enfermedades transmitidas por vectores. En esta primera fase, fueron impactados los sectores Maimón Centro, Los Caños, Don Gregorio, San Cristóbal, Los Dajaos, Los Tejadas, El Chavón, Los Boboces, Los Campines, Las Avispas y Los Cacaos.

El operativo fue coordinado por Nelson Almonte, junto a los inspectores de Salud Pública y Obras Públicas, en colaboración con el alcalde Divison Sánchez.

De su parte, el alcalde Divison Sánchez agradeció al Dr. Jhonny Tavárez, director provincial de Salud, y al ministro Deligne Ascención, titular de Obras Públicas, por hacer posible este gran operativo.

INVITACIÓN AL ACTO DE RENDICIÓN DE CUENTAS



Abril 21, 2025

Maimón, Puerto Plata. Con motivo de la conmemoración del Día de los Ayuntamientos de la República Dominicana, celebrado cada 24 de abril, la Honorable Junta Distrital de Maimón se honra en invitarle cordialmente al Acto de Rendición de Cuentas correspondiente al período 2024-2025.

Este acto representa una valiosa oportunidad para dar a conocer, de manera clara y transparente, la gestión realizada por nuestra institución durante el último año, así como los logros alcanzados, los desafíos enfrentados y los proyectos futuros que buscan seguir impulsando el desarrollo de nuestro distrito.

Su participación no solo enriquece este espacio democrático y participativo, sino que también reafirma nuestro compromiso conjunto con la construcción de una gestión pública eficiente, honesta y orientada al bienestar de toda la comunidad.

Esperamos contar con su presencia en este importante evento de rendición, diálogo y compromiso ciudadano.

PRESENTACIÓN OFICIAL DEL EQUIPO DE SÓFTBOL DISTRICTAL DE MAIMÓN



Abril 22, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón llevó a cabo una rueda de prensa en la que se presentó de manera formal el equipo de sóftbol que representará al distrito en competiciones locales y regionales. Este

importante paso reafirma el compromiso de nuestra comunidad con el deporte y el desarrollo de nuestros jóvenes atletas.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a la Asociación de Ligas de Sóftbol de Maimón, en la persona de su presidente Roberto Sánchez, así como a todos sus directivos, por asumir este proyecto como propio y brindar su respaldo incondicional desde el primer momento.

De igual manera, agradecemos el valioso apoyo del Consejo de Regidores, cuyo compromiso con el deporte y el bienestar de nuestra juventud ha sido fundamental para hacer posible esta iniciativa.

El cuerpo técnico que estará al frente de esta selección estará compuesto por profesionales con amplia experiencia y pasión por el deporte: Cornelis Rodríguez como gerente general, Juan Miguel Castillo como mánager, y Juan Manuel Minaya como asistente técnico.

Además, estarán brindando su apoyo técnico y logístico destacados dirigentes como Carlos Ciriaco, Francisco Colón, Luis Sosa, entre otros valiosos colaboradores.

También extendemos nuestro agradecimiento al Director de Deportes, Yeuri Hiraldo, por su compromiso, entrega y disposición para convertir este proyecto en una realidad.

ACONDICIONAMIENTO VIAL EN MAIMÓN CENTRO IMPULSA EL DESARROLLO LOCAL



Abril 22, 2025

Maimón, Puerto Plata. La Junta Distrital de Maimón llevó a cabo trabajos de acondicionamiento en dos calles en Maimón Centro: calle Los Castillos y calle los lidia, estos trabajos se han realizado como parte del compromiso con la mejora continua de la infraestructura vial. Estas labores son fundamentales para garantizar una circulación más segura y eficiente, beneficiando directamente a residentes y visitantes.

La iniciativa refleja el esfuerzo de la Junta Distrital por promover un desarrollo equitativo y sostenible para todos los habitantes de la zona.

AVANCES EN EL ACCESO RURAL: ACONDICIONAMIENTO DE CAMINOS EN LA COMUNIDAD DEL BURRO



Abril 25, 2025

Maimón, Puerto Plata–La Junta Distrital de Maimón continúa trabajando con firmeza por el desarrollo integral de nuestras comunidades. En esta ocasión, en coordinación con el ministerio de Obras Públicas, hemos iniciado labores de acondicionamiento en los caminos vecinales de la comunidad del Burro.

Este tipo de intervenciones no solo facilita el acceso y mejora la movilidad para los residentes, sino que también representa un impulso importante para la economía local, ya que permite un transporte más eficiente de productos agrícolas y fomenta nuevas oportunidades de comercio. Además, contar con caminos en buenas condiciones fortalece la seguridad de

quienes transitan diariamente por estas vías y refuerza los lazos de cooperación entre vecinos. Agradecemos la valiosa gestión del viceministro de Obras Públicas, Oliver Nazario; a la gobernadora Claritza Rochtti; a la senadora Ginett Bournigal; y al director provincial de Obras Públicas, Carmelo Ripoll, por el respaldo y el compromiso demostrado con esta importante obra para nuestra comunidad.

ALCALDE DE MAIMÓN DIVISON SÁNCHEZ RINDE CUENTAS Y DESTACA LOGROS DE UNA GESTIÓN TRANSPARENTE, RESPONSABLE, CERCANA AL PUEBLO



Abril 26, 2025

Maimón Puerto Plata. – En un acto solemne ante la Sala Capitular del Ayuntamiento del Distrito Municipal de Maimón, el alcalde Divison Sánchez presentó este jueves su rendición de cuentas correspondiente al período 2024-2025, en presencia de autoridades civiles, militares, religiosos, presidentes de juntas de vecinos, miembros de la prensa y ciudadanos de distintos sectores del Distrito Municipal.

Durante su intervención el ejecutivo municipal reafirmó su compromiso con una administración transparente, responsable, cercana al pueblo y centrada en mejorar la calidad de vida de los munícipes del Distrito Municipal. “Desde nuestro primer día de gestión nos propusimos trabajar con las puertas abiertas y el corazón comprometido con el desarrollo de cada rincón de nuestro distrito municipal, hoy al cumplir un

año de gestión reafirmo ese compromiso, expresó Divison Sánchez.

Divison Sánchez destacó los avances en materia de limpieza, mantenimiento de caminos vecinales, construcción de obras y eficiencia en la gestión administrativa, pilares fundamentales de su gestión. Subrayó la adquisición de un camión recolector de basura, la donación de un tractor corta gramas, entre otros equipos de ornato y limpieza.

REUNIÓN ESTRATÉGICA CON EL DIRECTOR DE COORAPLATA PARA EL DESARROLLO DE INFRAESTRUCTURA



Mayo 1, 2025

Maimón, Puerto Plata – El alcalde de la Junta Distrital de Maimón Divison Sánchez llevó a cabo una importante reunión con el Director de COORAPLATA, Tommy Durán, en la que se trataron diversos temas de interés para nuestra comunidad. Uno de los puntos principales fue la reconstrucción del acueducto de Los Dajaos, una obra vital para garantizar el acceso al agua potable y mejorar la calidad de vida de sus residentes.

La recuperación de esta infraestructura representa un paso decisivo hacia el desarrollo sostenible de la zona, y valoramos el compromiso mostrado por COORAPLATA para avanzar con este proyecto prioritario.

En este importante encuentro contamos con la presencia del presidente del partido, Ramón Bonilla, cuya participación reafirma el respaldo

político e institucional a esta iniciativa que beneficia directamente a la comunidad.

ALCALDE DE LA JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN, DIVISON SÁNCHEZ, ACUDE AL LLAMADO DE LA COMUNIDAD EN EL SECTOR LAS AVISPAS



Mayo 3, 2025

Maimón, Puerto Plata – El alcalde de la Junta Distrital de Maimón, Divison Sánchez, acudió al llamado de los residentes del sector Las Avispas, quienes se vieron seriamente afectados por las intensas lluvias registradas en los últimos días.

A raíz de estas precipitaciones, un tramo vial de la comunidad quedó completamente incomunicado, impidiendo el paso y dificultando el acceso a servicios básicos. Ante esta situación, el alcalde dispuso de manera inmediata la rehabilitación del tramo afectado, con el fin de restablecer la conectividad y garantizar la seguridad de los residentes.

La rápida intervención fue valorada positivamente por los comunitarios, quienes agradecieron el compromiso mostrado por el alcalde con las necesidades urgentes del pueblo.

SE CERTIFICA OFICIALMENTE LA CONSTITUCIÓN DEL CLUB DEPORTIVO DE DON GREGORIO CON PRESENCIA DE AUTORIDADES





Mayo 12, 2025

Maimón, Puerto Plata– Con gran significado para la comunidad de Don Gregorio, se realizó la certificación de constitución del Club Deportivo de Don Gregorio, un espacio destinado a promover el deporte, la sana convivencia y el desarrollo de los jóvenes en la localidad.

El acto contó con la destacada participación del alcalde Divison Sánchez, quien reafirmó su compromiso con el impulso de iniciativas deportivas que contribuyan al bienestar social. Junto a él, estuvieron presentes miembros del honorable Consejo de Regidores, en la persona del Honorable regidor Gregorio Hidalgo, quienes respaldaron la iniciativa con su presencia y apoyo institucional.

El alcalde felicitó al club de Don Gregorio por este importante logro en la persona de su presidente Kelvin Silverio y demás directivos.

Esta certificación marca un hito en la historia del deporte local, ya que formaliza la existencia de un organismo que servirá como plataforma para organizar actividades, gestionar recursos y fomentar el talento deportivo en Don Gregorio.

Con esta acción, el ayuntamiento demuestra su interés en fortalecer las estructuras comunitarias y brindar más oportunidades a los jóvenes a través del deporte.

EL ALCALDE DEL DISTRITO MUNICIPAL DE MAIMÓN APOYA AL EQUIPO AMATEUR-SEMI PROFESIONAL



Mayo 13, 2025

Maimón, Puerto Plata– El alcalde Divison Sánchez continúa demostrando su compromiso con el desarrollo del deporte local al brindar su total respaldo al equipo amateur-semi profesional que está representando al Distrito Municipal de Maimón y Antera Mota, el torneo se está llevando a cabo en el estadio José Briceño de Puerto Plata.

Este apoyo no solo fortalece la moral y el desempeño del equipo, sino que también envía un mensaje claro sobre la importancia de invertir en el talento joven y en las disciplinas que unen a la comunidad. La gestión del alcalde reconoce el deporte como una herramienta de transformación social, que fomenta valores como la disciplina, el trabajo en equipo y el orgullo de pertenencia.

El respaldo de las autoridades a iniciativas deportivas como esta es fundamental para abrir puertas a futuras generaciones y proyectar el nombre de Maimón a nivel regional y nacional.

ACONDICIONAMIENTO VIAL EN EL SECTOR LOS BOBOCES Y EL CHAVÓN IMPULSA EL DESARROLLO LOCAL





Mayo 16, 2025

Maimón, Puerto Plata – La Junta Distrital de Maimón avanza con determinación en las labores de intervención en el sector Los Tejada, con el firme propósito de mejorar las condiciones de sus calles y elevar la calidad de vida de sus habitantes.

Esta iniciativa forma parte del compromiso de la actual gestión municipal con el desarrollo integral de las comunidades, respondiendo de manera directa a las necesidades planteadas por los residentes.

Los comunitarios manifestaron su agradecimiento al alcalde por escuchar sus solicitudes y dar respuesta con acciones concretas que benefician a todos los sectores, especialmente a aquellos históricamente más olvidados.

Durante la jornada de trabajo, estuvieron presentes la señora María Tavárez, presidenta de la junta de vecinos, y el reconocido líder comunitario Berto Coronado, quienes expresaron su respaldo a los trabajos realizados y reiteraron su compromiso de seguir colaborando con las autoridades en favor del progreso de Los Tejada.

ALCALDE DE MAIMÓN DA PRIMER PALAZO: CONSTRUCCIÓN DE LA PRIMERA PARADA DE PASAJEROS EN EL DISTRITO



Mayo 14, 2025

Maimón, Puerto Plata – La Junta Distrital de Maimón está realizando trabajos de acondicionamiento en las calles del sector Los Boboces y El Chavón, como parte de su compromiso con la mejora continua de la infraestructura vial del distrito.

Estas labores son fundamentales para garantizar una circulación más segura y eficiente, beneficiando directamente a los residentes y visitantes. La iniciativa reafirma el esfuerzo constante de la Junta Distrital por impulsar un desarrollo equitativo y sostenible en toda la comunidad.

Nos acompañaron durante este recorrido el Regidor Gregorio Hidalgo, el comunitario Berto Coronado y el Presidente de la junta de vecinos del sector Los Boboces, José Antonio Silverio, quienes valoraron positivamente los avances y reafirmaron su apoyo a este tipo de iniciativas que fortalecen el bienestar colectivo.

CONTINÚAN LAS OBRAS DE MEJORAMIENTO VIAL EN EL SECTOR LOS TEJADA





Mayo 17, 2025

Maimón, Puerto Plata. – Con el objetivo de mejorar la movilidad y ofrecer mayor seguridad y organización al transporte público local, el alcalde de la Junta Distrital de Maimón, Divison Sánchez, dio este sábado el primer palazo que deja iniciados los trabajos de construcción de la primera parada oficial de pasajeros en el tramo Maimón Centro, de la carretera Maimón–Puerto Plata.

Durante el acto, el alcalde estuvo acompañado del regidor Gregorio Hidalgo.

La iniciativa busca dignificar el servicio de transporte en la zona, brindando a los ciudadanos un espacio adecuado para el abordaje y descenso de pasajeros, y contribuir al ordenamiento del tránsito en un punto clave del distrito.

El proyecto contará con la ejecución del asesor paisajista Luis Paradis, y el respaldo del empresario Pedro Noesí (Neno Industrial), a quien agradecemos por su valiosa colaboración. Con esta obra, la Alcaldía reafirma su compromiso de trabajar por una comunidad más organizada, moderna y funcional.

ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ ENTREGA HUMILDE VIVIENDA EN EL SECTOR LOS TEJADAS



Mayo 20, 2025

Maimón, Puerto Plata – En un acto cargado de sensibilidad y compromiso social, el alcalde Divison Sánchez entregó una humilde vivienda a la señora Marina de Jesús Valerio, una mujer de edad muy avanzada que vivía en condiciones de extrema vulnerabilidad, en el sector Los Tejadas. Gracias a esta iniciativa municipal, Doña Marina ahora cuenta con un hogar digno y seguro. La entrega, acompañada por los regidores Gregorio Tavárez y Gregorio Hidalgo, forma parte de los esfuerzos del Ayuntamiento por mejorar la calidad de vida de los más necesitados.

“Hoy devolvemos dignidad a una mujer luchadora. Esto es servir con el corazón”, expresó el alcalde.

La comunidad valoró el gesto como muestra de una gestión sensible y comprometida con su gente.

ANUNCIAN INICIO DEL REMOZAMIENTO DEL CAIPI “PASOS DE SABIDURÍA” PARA MEJORAR ATENCIÓN A LA NIÑEZ



Mayo 23, 2025

Maimón, Puerto Plata – Con gran entusiasmo fue anunciada la puesta en marcha del proceso de remozamiento de las instalaciones del CAIPI “Pasos de Sabiduría”, una acción que representa un avance significativo en la mejora de los espacios destinados a la atención integral de la niñez en la comunidad.

El alcalde Divison Sánchez expresó su total respaldo a esta iniciativa, poniendo a disposición los recursos y el apoyo de la Junta Distrital. Reafirmó que la comunidad puede contar con su compromiso firme para acompañar y facilitar este proceso de mejora.

Durante el acto de anuncio, se contó con la participación de directivos y técnicos del INAIPI, así como de padres, madres y tutores de los niños y niñas beneficiarios del centro. Entre los presentes estuvieron Keila Cruz, encargada del Departamento de Participación Comunitaria; Richie Almonte, analista de Participación Comunitaria; Sarah Colón, representante del Departamento de Operaciones; Milagros Ponde de León y Moraima Peguero, analistas de Gestión de Redes de Servicios.

Los representantes institucionales ofrecieron detalles técnicos sobre el proceso de remozamiento y destacaron la importancia de la participación activa de las familias como eje clave para el éxito de esta intervención. El objetivo principal es garantizar un entorno más seguro, digno y estimulante para el desarrollo infantil.

EL ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ ENCABEZA HOMENAJE A LAS MADRES EN MAIMÓN



Mayo 25, 2025

Maimón, Puerto Plata. – Con motivo del Día de las Madres, el distrito municipal de Maimón vivió una emotiva jornada de celebración en honor a todas las madres de la comunidad.

La actividad inició con una misa especial en la parroquia La Milagrosa, donde el padre Lorenzo ofreció una conmovedora exhortación resaltando el valor incalculable de las madres como pilares fundamentales de la familia y la sociedad.

El alcalde Divison Sánchez encabezó el acto de entrega de regalos, compartiendo con las madres un momento de alegría, cercanía y reconocimiento. “Hoy celebramos con amor y gratitud a las mujeres que nos dieron la vida. Nos llena de felicidad poder regalar sonrisas y honrar su sacrificio”, expresó el alcalde Sánchez.

Durante el acto, se agradeció la presencia del regidor Gregorio Hidalgo, la presencia y colaboración de la Cónsul General de la República Dominicana en Nueva Orleans, Yanina Torres, así como el respaldo de la senadora Ginette Bournigal, cuyas contribuciones hicieron posible una celebración aún más significativa y enriquecedora.

La actividad estuvo cargada de emociones, sonrisas y un fuerte sentido de comunidad, reafirmando el compromiso de las autoridades



locales con el bienestar y la integración de las familias de Maimón.

ALCALDÍA DEL DISTRITO DE MAIMÓN REALIZA MANTENIMIENTO EN LA CALLE LOS PANCHOS DEL SECTOR LOS TEJADAS



mayo 27, 2025

Maimón, Puerto Plata. – La alcaldía del distrito municipal de Maimón continúa ejecutando acciones en favor del desarrollo local, con trabajos de mantenimiento en la calle Los Panchos, ubicada en el sector Los Tejadas.

Estas labores buscan mejorar el acceso vial y responder a las necesidades de los residentes, quienes por años han demandado atención a esta importante vía comunitaria.

Durante la jornada estuvieron presentes los regidores William Tavárez y Gregorio Hidalgo, quienes destacaron el compromiso del gobierno local con las comunidades. También participó el reconocido líder comunitario Berto Coronado, quien valoró positivamente la iniciativa, resaltando el impacto directo que tiene en la calidad de vida de los habitantes del sector.

MOVILIZACIÓN SOCIAL EN MAIMÓN: UNA INICIATIVA PARA PREVENIR ENFERMEDADES TRANSMITIDAS POR VECTORES



Mayo 31, 2025

Maimón, Puerto Plata. – La Junta Distrital de Maimón, junto a la Dirección Provincial de Salud de Puerto Plata, realizó una Jornada de Movilización Social y Descacharrización para eliminar criaderos y prevenir enfermedades como el dengue, zika y chikungunya.

Se desarrollaron acciones de limpieza y orientación a la comunidad sobre prácticas de prevención, como la eliminación de recipientes que acumulan agua y el manejo adecuado de desechos.

Agradecemos a los presidentes de juntas de vecinos, líderes comunitarios y voluntarios por su valiosa participación en esta labor conjunta en favor de la salud.

Además, agradecemos al Departamento de Integración Comunitaria de la Dirección Provincial de Salud, que dirige Nelson Almonte, bajo la coordinación del doctor Héctor Hernández, por su respaldo y compromiso en esta importante jornada.

MAIMÓN ES SELECCIONADO PARA PLAN PILOTO DE DIGECOG POR SU TRANSPARENCIA Y BUEN MANEJO FINANCIERO



junio 3, 2025

Maimón, Puerto Plata – La Junta Distrital de Maimón recibió la grata visita de Damarys Guzmán y Reyni Méndez, analista y coordinadora de la Dirección General de Contabilidad Gubernamental (DIGECOG).

Gracias a nuestra transparencia y buen manejo administrativo, hemos sido seleccionados para formar parte del plan piloto de la Dirección General de Contabilidad Gubernamental.

Durante la visita, las ejecutivas realizaron un levantamiento de los estados financieros de nuestra institución, los cuales, por primera vez desde la fundación de esta Junta, están siendo presentados formalmente ante este organismo fiscalizador.

Seguimos avanzando hacia un desarrollo sostenible y una gestión cada vez más eficiente y transparente.

ALCALDÍA DE MAIMÓN INICIA CONSTRUCCIÓN DE NICHOS EN LA COMUNIDAD DE GUZMÁN



Junio 5, 2025

Maimón, Puerto Plata. – La Alcaldía del Distrito Municipal de Maimón ha dado inicio a los trabajos de construcción de nichos en el cementerio de la comunidad de Guzmán, como parte de su compromiso con el desarrollo y la dignificación de los espacios públicos.

Esta iniciativa busca responder a una necesidad prioritaria por los residentes del sector. Con esta obra, se garantizará un lugar digno y seguro para el descanso final de los seres queridos.

Esta obra fue solicitada por los comunitarios de ese sector en la asamblea comunitaria para la elaboración del presupuesto de nuestra Junta, lo que demuestra el impacto de la participación ciudadana en la planificación y ejecución de proyectos municipales.

ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ CONTINÚA MEJORANDO VÍAS RURALES EN GUZMÁN ABAJO Y CAMBIASO



Junio 7, 2025

Maimón, Puerto Plata – Este sábado, el alcalde Divison Sánchez supervisó trabajos de reparación de caminos vecinales en las comunidades de Guzmán Abajo y Cambiaso, reafirmando su compromiso con el desarrollo rural.

Estas acciones buscan mejorar el acceso para agricultores, transportistas y residentes, facilitando la movilidad y fortaleciendo la economía local.

El alcalde estuvo acompañado por el regidor Juan Crisóstomo y el dirigente comunitario Berto Coronado, quienes destacaron el impacto positivo de estas obras para las comunidades.

ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ INAUGURA LA PRIMERA PARADA DE PASAJEROS EN MAIMÓN CENTRO



Junio 11, 2025

Maimón, Puerto Plata – El alcalde del distrito municipal de Maimón, Divison Sánchez, encabezó hoy la inauguración de la primera parada de pasajeros construida en Maimón Centro, como parte de un plan integral para el desarrollo del transporte público y urbano en la comunidad.

Durante el acto, el alcalde hizo entrega formal de la nueva estructura al sindicato interurbano. El objetivo es mejorar la movilidad, ofrecer mayor comodidad y dignificar la experiencia de los usuarios del transporte público.

“Esta es solo la primera de muchas obras que tenemos planificadas para seguir transformando a Maimón. Con estas paradas buscamos orden, seguridad y dignidad para los pasajeros”, afirmó el alcalde Sánchez.

La actividad contó con la presencia y la bendición del padre Lorenzo Burgos, quien elevó oraciones por el bienestar de la comunidad y por el buen uso de esta nueva infraestructura.

También estuvieron presentes el consejo de vocales del distrito municipal, Gregorio Tavárez y Gregorio Hidalgo, quienes han apoyado firmemente este proyecto desde su inicio.

El alcalde expresó un agradecimiento especial a Neno Industrial, patrocinador oficial de la obra, así como al paisajista Luis Paradís, por su valiosa asesoría en el diseño y embellecimiento del entorno.



ENTREGAN REMOZADO EL PLAY DE LAS AVISPAS EN UN ACTO CON AUTORIDADES Y COMUNIDAD



Junio 14, 2025

Maimón, Puerto Plata – En la tarde del sábado, el alcalde Divison Sánchez realizó la entrega oficial de la rehabilitación del play de Las Avispas, cumpliendo con su compromiso de fortalecer los espacios deportivos y recreativos del distrito de Maimón.

El acto contó con la presencia de miembros destacados del gobierno local, incluyendo el Consejo de Vocales, Gregorio Tavárez, Juan Crisóstomo y Gregorio Hidalgo. También participaron activamente miembros de la comunidad, entre ellos el vicepresidente de la junta de vecinos Ramón Hidalgo, el encargado de deportes de la junta de vecinos Brayan González, el director de deportes de la Junta Distrital, Yeury Hiraldo, y el presidente del partido, Ramón Bonilla. La actividad también fue respaldada por representantes de la Policía Nacional.

Los comunitarios vieron con buenos ojos esta importante obra, resaltando el impacto positivo que tendrá en la juventud y en las actividades recreativas del sector. A su vez, las juntas de vecinos agradecieron al alcalde y a las autoridades por tomar en cuenta esta necesidad de la comunidad.



ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ PARTICIPA EN GRADUACIÓN DEL CENTRO EDUCATIVO AMALIA GÓMEZ “ANACAONA”



Junio 20, 2025

Maimón, Puerto Plata – El alcalde del distrito municipal de Maimón, Divison Sánchez, participó en la emotiva ceremonia de graduación del nivel inicial del Centro Educativo Amalia Gómez “Anacaona”, celebrada bajo el lema “Exploradores del Saber”, con la presencia de estudiantes, padres, docentes y autoridades locales.

Durante su visita, el alcalde felicitó a los niños graduandos y reconoció el compromiso del personal docente en la formación de las futuras generaciones. Asimismo, expresó su disposición

de seguir respaldando el desarrollo educativo del distrito.

El alcalde también agradeció el reconocimiento que le fue otorgado por el centro educativo, gesto que valoró como un estímulo al compromiso que mantiene con la educación y el bienestar de la comunidad.

Agradecemos a la directora del centro, Danilza Magdeline Díaz, por la invitación y por su liderazgo al frente de esta importante institución educativa. Extensivo también el agradecimiento especial a las maestras del nivel inicial, Rebeca Tejada Hiraldo y Aury Angelina Tejada, por su entrega y dedicación en esta etapa tan significativa para los niños.



ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ ENCABEZA ACTO CONMEMORATIVO A LOS HÉROES DE LA GESTA DEL 20 DE JUNIO DE 1959



Junio 20, 2025

Maimón, Puerto Plata – El alcalde del distrito municipal de Maimón, Divison Sánchez, encabezó el acto conmemorativo por el 66 aniversario de la gesta patriótica del 20 de junio de 1959, recordando a los valientes expedicionarios que llegaron por Constanza, Maimón y Estero Hondo con el ideal de libertad y justicia para el pueblo dominicano.

Durante sus palabras, el alcalde resaltó el legado de los héroes que ofrendaron sus vidas por una sociedad más democrática y digna. “Su valentía y sacrificio son un ejemplo eterno para nuestro país”, expresó.

El evento contó con el respaldo de los regidores Gregorio Hidalgo y Willian Tavárez, así como de la destacada maestra Yogeli Hurtado, quienes apoyaron activamente la organización del acto.

¡Honor eterno a los expedicionarios del 20 de junio de 1959!

Junio 20, 2025

Maimón, Puerto Plata – El alcalde del distrito municipal de Maimón, Divison Sánchez, participó en la inauguración del cuartel de policía de La Escalereta, una obra clave para reforzar la seguridad ciudadana en la zona.

El nuevo destacamento estará bajo la dirección del sargento mayor Mariel Fermín Martínez, quien asume el compromiso de garantizar el orden en esta comunidad.

Durante el acto, el ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza, anunció la *construcción de un cuartel de la Policía Nacional en Maimón*, lo que representa un importante avance para la protección de los ciudadanos.

También estuvieron presentes el director del IDAC, Igor Rodríguez; el presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial, Ángel de la Cruz Hernández; y líderes comunitarios.

Respaldaron la actividad el presidente del PRM en Maimón, Ramón Bonilla; el licenciado Miguel Merette Henríquez; el párroco Lorenzo Burgos y la pastora Milady Espinal, quienes valoraron positivamente este paso a favor de la seguridad y el desarrollo.

Esta obra marca un avance importante hacia una mayor protección y bienestar para Maimón.

ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ PARTICIPA EN JORNADA DE LIMPIEZA EN LA PLAYA LOS CIENES, BAHÍA DE MAIMÓN



MAIMÓN RECIBE BUENAS NOTICIAS EN LA INAUGURACIÓN DEL CUARTEL DE LA POLICÍA DE LA ESCALERETA



Junio 23, 2025

Maimón, Puerto Plata – El alcalde del distrito municipal de Maimón, Divison Sánchez, participó activamente en una jornada de limpieza llevada a cabo en la playa Los Cienes, ubicada en la hermosa Bahía de Maimón.

La actividad fue realizada en coordinación con las organizaciones Amber Cove, Senator y Eco Atlántica, reafirmando el compromiso conjunto con la protección del medio ambiente y la preservación de los recursos naturales del distrito.

A esta jornada también se unió el Ministerio de Turismo, fortaleciendo el esfuerzo interinstitucional para mantener nuestras playas limpias, seguras y atractivas tanto para residentes como para visitantes.

Este tipo de acciones forman parte de las políticas del gobierno local para promover una cultura ambiental responsable y sostenible en beneficio de las generaciones presentes y futuras.



Junio 23, 2025

Maimón, Puerto Plata – El alcalde del distrito municipal de Maimón, Divison Sánchez, participó en el acto del primer picazo que marca el inicio de la construcción del local de la Asociación de Taxistas Turísticos de Maimón, un proyecto que representa un importante avance para el fortalecimiento del turismo local y la organización del sector transporte en la zona.

Durante el acto, también hicieron presencia los miembros del consejo de vocales William Tavárez, Juan Crisóstomo y Gregorio Hidalgo, quienes respaldan este tipo de iniciativas que impulsan el desarrollo económico y social del distrito.

El acto fue bendecido por el pastor Juan Alexis Silverio, quien elevó oraciones por el éxito de la obra.

El alcalde expresó su compromiso con continuar apoyando proyectos que dignifiquen el trabajo de los sectores productivos, especialmente aquellos vinculados al turismo, una de las principales fuentes de empleo en Maimón.

Agradecemos de manera especial a Fernando Tineo, presidente de la asociación de taxistas turísticos, por la invitación a este importante logro para sus miembros.



ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ DA PRIMER PICAZO PARA CONSTRUCCIÓN DEL LOCAL DE LOS TAXISTAS TURÍSTICOS DE MAIMÓN

ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ DA EL PRIMER PICAZO: CONSTRUCCIÓN DE LA SEGUNDA PARADA DE PASAJEROS FRENTE A LA PESCADERIA BOBO



Junio 24, 2025

Maimón, Puerto Plata – El alcalde del distrito municipal de Maimón, Divison Sánchez, encabezó el acto del primer picazo para la construcción de la segunda parada de pasajeros, ubicada en el sector Don Gregorio, frente a la pescadería “Bobo”.

La obra busca ofrecer un espacio seguro y digno para los usuarios del transporte, impactando positivamente a los sectores de Guzmán, Guzmancito, La Perrita, El Mango, Palo Indio, La Seiba y El Toro.

El proyecto contará con el diseño paisajístico del profesional Luis Paradis y el patrocinio del empresario Edgar Martínez, a quien se agradece por su valioso respaldo a esta iniciativa comunitaria.

Estuvieron presentes los regidores William Tavarez, Gregorio Hidalgo y Juan Crisóstomo, el encargado de Obras Municipales, Aníbal Rodríguez, y la técnica Yogeli Hurtado, quienes mostraron su apoyo al proyecto.

El alcalde Divison Sánchez reafirmó su compromiso con el desarrollo del distrito y la mejora continua de la calidad de vida de los munícipes.

ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ ENCABEZA JORNADA DE LIMPIEZA DE CANALETAS EN EL SECTOR LOS TEJADAS JUNTO AL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS



Junio 25, 2025

Maimón, Puerto Plata – Continuando con el compromiso de mejorar las condiciones sanitarias y de infraestructura del distrito, el alcalde Divison Sánchez lideró una importante jornada de limpieza de canaletas en el sector Los Tejadas, en colaboración con el Ministerio de Obras Públicas.

Estas labores buscan prevenir inundaciones, mejorar el drenaje pluvial y garantizar una mejor calidad de vida para los residentes de la zona, especialmente en esta temporada de lluvias.

Durante la jornada estuvieron presentes el regidor Gregorio Hidalgo y el paisajista Luis Paradis, quienes se unieron al equipo de trabajo para supervisar y aportar a esta acción que demuestra la voluntad de las autoridades locales y nacionales de trabajar en conjunto por el bienestar comunitario

JUNTA DISTRITAL DE MAIMÓN REALIZA ACONDICIONAMIENTO DE LA CALLE EN EL SECTOR LOS TUTAS



Junio 27, 2025

Maimón, Puerto Plata – La alcaldía de Maimón, liderada por el alcalde Divison Sánchez, avanza con pasos firmes en el desarrollo territorial, al habilitar la carretera que enlaza a Maimón con Loma de la Bestia y Puerto Plata, mejorando significativamente la movilidad y el transporte local.

Esta vía representa una respuesta concreta a una necesidad comunitaria, ya que optimiza el tránsito hacia zonas productivas, impulsa el dinamismo económico local y mejora la calidad de vida de quienes diariamente necesitan desplazarse hacia la ciudad de Puerto Plata u otras comunidades cercanas.

El proyecto fue posible gracias a la colaboración del alcalde del municipio San Felipe de Puerto Plata, Roquelito García, a quien agradecemos su apoyo y disposición para trabajar en conjunto por el bienestar colectivo.

ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ RESPALDA CON FUERZA EL DEPORTE LOCAL EN EL TORNEO DE SOFTBOL DE LOS CAÑOS



Junio 30, 2025

Junio 26, 2025

Maimón, Puerto Plata – La Junta Distrital de Maimón, bajo la dirección del alcalde Divison Sánchez, rehabilitó la calle principal del sector Los Tutas, dando respuesta a una necesidad prioritaria de esta comunidad.

Esta importante obra forma parte del compromiso de la actual gestión municipal con el mejoramiento de la infraestructura vial del distrito, contribuyendo a una mejor movilidad, mayor seguridad y calidad de vida para los habitantes del sector.

El alcalde Divison Sánchez reafirmó su voluntad de seguir trabajando de la mano con las comunidades, priorizando las necesidades más sentidas e impulsando obras que generen bienestar colectivo y desarrollo para todo el distrito de Maimón.

ALCALDE DIVISON SÁNCHEZ HABILITA CARRETERA QUE CONECTA A MAIMÓN CON LOMA DE LA BESTIA Y PUERTO PLATA



Maimón, Puerto Plata. – El alcalde Divison Sánchez participó activamente en la vigésima quinta edición del Torneo de Softbol del Club Juventud Cristiana, en la comunidad de Los Caños, reafirmando su compromiso con el deporte y la juventud. Durante el evento, el alcalde realizó importantes aportes económicos para respaldar la organización del torneo, incluyendo RD\$80,000 pesos para los organizadores del club juventud cristiano, el cual consiste en cubrir la cuota de inscripción de todos los equipos, RD\$30,000 pesos para premiar al primer lugar, RD\$20,000 pesos para el segundo lugar y un cheque de RD\$3,000 para cada manager de los equipos participantes. Además, durante el primer partido, el alcalde incentivó el desempeño de los jugadores otorgando premios para el primer hit, doble, triple y jonrón, sin distinción del equipo que lo lograra. Nos acompañaron los regidores Willian Tarez, Juan Crisóstomo y Gregorio Hidalgo, además de Romon Bonilla, presidente del PRM, y Manuel Ciriaco, encargado de finanzas de la Junta Distrital. Agradecemos inmensamente el reconocimiento que nos hicieron por nuestra labor en favor del deporte en nuestro distrito. Del mismo modo, el alcalde se sintió honrado al ser elegido para lanzar la primera bola en el acto de inauguración.

